

JUDO

Tournoi d'Epinay-sous-Sénart (juniors) Seddouki en or à Epinay



Le judoka de Flam 91 Reda Seddouki sur la plus haute marche du podium des moins de 66 kg. ©Bruno Bouffinier

Redda Seddouki est le seul Essonnien à s'être illustré samedi dernier lors du tournoi junior d'Epinay-sous-Sénart. Le judoka de la FLAM 91 s'est imposé chez les moins de 66kg. Une belle performance compte tenu du niveau du tournoi, désormais labellisé Excellence, le plus haut niveau national en junior. Ce troisième et dernier tournoi Excellence de la saison était déterminant pour les sélections internationales et les championnats de France en mai.

« C'est énorme en termes d'organisation. C'est un travail logistique de plusieurs mois pour trouver les financements et les

partenaires nécessaires. Entre le tournoi aujourd'hui (ndlr : samedi) et la rencontre régionale minimes dimanche, on accueille près de 800 judokas sur le week-end. C'est une aubaine pour l'économie locale, pour les hôtels et les restaurants du coin. Pour éviter les tensions, on trie les arbitres sur le volet », explique Yahya Lazaar, organisateur de la compétition. Cette année, Epinay a accueilli des délégations étrangères comme la Suisse ou les Pays-Bas qui ont presque tout râflé chez les filles. Même les Canadiens ont traversé l'Atlantique pour venir se frotter à l'élite junior française. **I N.G.**